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◆意識を変える時期に◆ 

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第９５号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、先日、年始の挨拶でいろんなメーカーの上層の方とお話をする機会 

があったのですが、やはり、コストを抑えるのがそうとう逼迫しているとのこと。 

原料を調達する物流費も工場を動かすための燃料費も何もかもが高騰し、 

設備投資をする余裕なんてないとのことでした。 

どれくらい設備投資ができていないのか伺ったところ、なんと３０年できて 

いないとのこと。いろいろと不具合も出てくるので、一度、工場長を韓国や中国の工場に視察に

行かせたところ、目を剥いたそうです。あまりに最新鋭すぎて、驚きを隠せなかったと。 

日本は３０年間デフレが続きました。メーカーさんは良いものを安くということを目標に、相当な

努力を続け、施工のしやすいものを作ってくれました。一見、大きい会社だから儲かっていそうで

すが、デフレが３０年も続き、撤退されるメーカーさんが出てきてしまっているのが実態です。 

価格を上げることが悪になっている時代背景が３０年も続き、企業努力は続けてきたけれど、

とうとう背に腹は代えられない状況になり、現在の値上げになっています。 

職人さんを集めるコストも上がってきています。当然、お金の良いところに流れていく。 

そんな中で、請け負けではありませんが安請け合いで、これまでは厳しいけれど工期を合わ

せる、予算を合わせるというのが、我々の内装業界だった気がしますが、海外の研修生も母国に

帰ってしまったり、他国に行ってしまったりとなってくると、もう値段を合わせるということをやめま

せんか？というのが、私の考えです。 

厳しい予算に合わせる、厳しい工期に合わせるというところに抵抗をしていかな

いと、今度はそのコストの中でやろうとしたら、本当に人が集まらなくなります。 

今までのやり方をこのまま３０年続けたところで未来はありません。今、意識を

変えないといけない時期に来ているのだと思います。 

もりたん通信 ～第９５号～ 

令和５年２月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

有馬記念、そして、自分との勝負 （西淀川営業所・上村元亮） 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

こんにちは、上村元亮です。年末の有馬記念の前に、会社の数名で１０００円を

増やして行こうという遊びを始め、早速、有馬記念でささやかな勝負をしました。結

果は見事に１０００円が３０００円になりました。大した金額ではありませんが、 

みんなで喜べてかなり楽しかったです。毎週は出来ませんが、またこの３０００円で

予想とレースを楽しみたいと思います。ちなみに、お正月はやはり食べ過ぎてしま

い、体重が２．５kg増えました。自分との戦いに勝つのはなかなか難しいですね。 
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※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

ベロベロになって、いつの間にか年は明け・・・。 （本社・京谷貴朗） 

新雪をなめていました・・・。 （堺営業所・千田雅之） 

映画「アバター」を観てきました！ （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。１１月にコロナにかかり、治ってからは年末進行で

忙殺され、全く遊びに行けておらず、年末にようやくバーに行けました。挨拶廻りも

かねて３日かけて数件ハシゴ。３１日は忘年会の様な雰囲気で、おでん等フード 

とハイボール等飲み放題。ワイワイとやっていたのですが、溜まっていた反動が爆

発し、酒量が振り切れてベロベロに。いつの間にか年は明けており、ポケットから出

てきたおみくじは中吉でした。物は何も失くさなかったので偉いです。 

こんにちは！吉田大晃です。全国のプロ野球ファンの皆様、長いオフシーズン

が明けて野球の季節が近づいて参りました！ただ、シーズン開幕まで待てない私

は、夫婦で宮崎キャンプへ視察に行ってきます！！これまで数年続けて沖縄キャ

ンプへ足を運んでいたのですが、コロナの影響で無観客だったこともあり、約３年

振りの視察となるのでかなり興奮しております！！！限定グッズや選手のサイ

ン、写真撮影などなど・・・ ワクワクが止まりません！！！ 

こんにちは、千田雅之です。先日、大寒波の中、奈良の雪山に友人と登りに行っ

てきました。今回の寒波はかつてない大量の積雪で、昨年までは積雪のない麓の

村までも結構な積雪。もちろん、友人の車はスタッドレスタイヤを装着しています。 

ところが、こんな大雪で道路上の雪が圧雪されておらず、ふわふわ状態で登山口 

手前３㎞付近で新雪に突っ込み、車が動かなくなってしまいました。そこから雪かき

大会です。雪道にはそこそこ自信がありましたが、新雪を完全になめていました。 

こんにちは、細川直昭です。久々に大好きな映画の話を書きます。先月「アバタ

ー」を劇場に観に行きました。前作を観られた方も分かると思うのですが、この映画

の３Ｄの映像は、本当にこの世界に吸い込まれる程の映像美で、劇場で是非観て 

ほしい映画です。近年、映画の形態も配信が主流になりつつある中で、このように

劇場でこそ観てほしい映画を作って業界を盛り上げようという気持ちにも心を打た

れました。コロナに負けず頑張っていきたいなと思います！ 

夫婦で宮崎キャンプの視察に行ってきます！ （本社・吉田大晃） 


